

## Senioren in Wolkenstein

(Ho.) Einige unserer Seniorenspieler weilen derzeit in Wolkenstein und machen dort die verschiedenen Skipisten unsicher. Bei aller bestem Kaiserwetter verbringen die sechs Gambacher seit Dienstag ihren traditionellen Skiurlaub in den Südtiroler Alpen. Natürlich wird nicht nur Ski gefahren, sondern auch die ein oder andere Skihütte besucht. Diese Fotos entstand heute Nachmittag bei einer verdienten Pause und beim Auffüllen der Flüssigkeitsspeicher sowie auf der Piste bei stahlblauem Himmel und Sonnenschein. Auf dem ersten Bild sind zu sehen von links: Murri Barisch, Hansi Auer, Wolfgang Schreck, Hardy Metzger, Bernd Mitteis und Martin Schreck.

